

12月

チャレンジ

日光市立今市第三小学校
第4学年 学年だより
第11号
平成28年12月1日



「授業参観・バザー」 お世話になりました



先月は、多くの保護者の皆様に御参観いただきありがとうございました。それぞれのクラスで道徳の授業を行いました。中心となる課題について、みんなで解決していくことを目指して取り組みました。授業で考えたことが、日常生活の中で生かしていけるように、機会を捉えて話していきたいと思います。

いよいよです！！持久走大会！！

天候不順のため、なかなか思うように練習時間がとれませんが、雨の後も校庭を整備して何とか練習できるようにしています。自主的な練習に取り組んでいるお子さんもいるようです。本番ではどの子も全力を尽くすことができるよう、朝食や体調管理をお願いします。ピンクのカードの検温と印を忘れずに持たせてください。



スタート予定 定時間走 10:15 定距離走 11:00

行事予定

- 7日(水) 持久走大会 フッ素
- 12日(月)～清掃強化週間
- 14日(水) フッ素
- 15日(木) 大掃除
- 21日(水) 読み聞かせ フッ素
- 22日(木) 第2学期終業式
- 12/23～1/9 冬休み
- 1月10日(火) 第3学期始業式



学習予定

- 国語 プラタナスの木 他
- 社会 郷土の発展につくした人々
- 算数 面積のはかり方と表し方 小数のしくみ
- 理科 ものの温度と体積
- 音楽 いろいろな音のひびきを感じとろう
- 図工 木版画 (彫刻刀を持たせてください。)
- 体育 跳び箱 ベースボール型ゲーム
- 英語 クリスマス



【大切なお子さんが被害に遭わないために・・・】

日が暮れるのが早くなりました。もっと遊びたい子どもにとっては、帰宅時刻を守るのがつらくなるころかも知れません。冬休みを前に、次のことを家の人に伝えてから出かけているかどうか、確認をお願いいたします。

- 誰と、どこで遊び、何時までに帰宅するのか。(暗くなる前に帰宅する。)
- おこづかいはいくら持って行くのか。その金額は適正な範囲内か。

ゲームセンターに子どもだけで行くのは、好ましくありません。とても楽しいだけに、ついつい浪費しがちになります。何度も子どもだけで出入りする中で、目をつける悪い人(大人から子どもまで)もいるかも知れません。

また、自転車で行ってよいという範囲は、一緒に安全を確認したところでしょうか。成長してきたとはいえ、4年生はまだまだ子どもです。行きたい気持ちを優先しがちになると、危険に巻き込まれやすくなります。

冬休みは、正しい判断ができるように教えていただくよい機会となります。お子さんを被害から守るため、命の大切さ、お金の大切さなどを、じっくり話していただきたいと思います。